

新聞上之歷史

三  
卦

77

卷之三

僕はある時、新聞を見てのアーヴィングがお読み

言	新聞	日本
新聞	の歴史は長く、始まりは、紀元前ローマ時代にまで遡る。この内容は、元老院の議事録にあたるものである。内容を書き	の歴史は長く、始まりは、紀元前ローマ時代にまで遡る。この内容は、元老院の議事録にあたるものである。内容を書き
会議	今でいう国会には、そのとおりの内容は、元老院の議事録にあたるものである。内容を書き	会議
ものだ。	のとおりの内容は、元老院の議事録にあたるものである。内容を書き	のとおりの内容は、元老院の議事録にあたるものである。内容を書き
新聞	は壁に書かれてあり、多く	新聞
の壁に書かれてあり、多く		の壁に書かれてあり、多く
書かれてあり、多く		書かれてあり、多く
多く		多く

人が集まつて見た。現代の新聞とは大きく違ふ。  
うが新しく開いた情報も多くの人に伝えられる。  
こいり点では同じだ。しかし、キリスト教が  
広まるに、衰退していく。これが、九不サンスに  
より：印刷という技術が生まれ、内容も様々に  
なもののが書かれていった。日本でも、江戸時代  
に、互版が生まれた。それが、庶民に親しまれた。  
現在では、多くの情報が速く伝えられる。そして  
そこで読めるような記事を載せている新聞も  
とてもぞ読める。多くの情報が速く伝えられ、子ど  
も之ある。

この歴史から、新聞の形の変化により、「」  
う情報が伝えられなかこと、三原則から人類がたどりた  
ることを読むと、三原則から人類がたどりた  
ることを知ることができます。たう。  
しかし、人類の歴史を語ることがちがう。  
道を知ることができます。たう。  
したがし、人種の歴史を語ることがちがう。  
情報に嘘を書いてはいけないと、新聞は大變信憑性が高いも  
のだから、後世まで残るだろう。そこで後世  
の人々が閲覧した記事を見てしますと、その  
間違ったことが事實として固定されると、そ  
うして、戦争の状況を国民に新聞で伝えられな  
り、太平洋戦争中の日本は、政府によ  
しかしながら、新聞には、嘘のことなどが書かれ  
事実が書かれてあるアメリカの新聞によ  
違つていた。だが、日本はどうして負けたか  
と思ふが終戦までに負けていたと、日本国民は、嘘を本当に  
二戦により日本がどうして敗れたかが実際には起きていた。  
知らないなかで、日本がどうして負けたかを本音を  
新規が書かれたばかりから分かるが、嘘の情報が固定

されどおり、日本国民が之のよう(12)受け止める  
てゐるかも分からぬことがでさる。  
事実を正しく書き、新聞には、後世の人々に伝えていく  
必要があると思つた。  
現在、イノターネットやTVから普及してゐる。しかし  
之でも情報は新聞上層を速く伝えていふ。だから  
かじかそれらは、第三者以上に嘘や事実を誇張していふ。  
張して伝え、その場合も多くある。  
乞う正確な情報を書き入れていふ新聞を読み、これから  
事実を知り、伝えていくこと、今方子新聞  
を後世まで残し、作つて、いふこと、今まで  
それが僕達若者にてきるこてはないか。